



Heuer wieder Happurger Entenrennen

Beitrag

Eine vergnügliche Gaudi für Groß und Klein ist das Entenrennen in Happurg im Nürnberger Land. Heuer findet es zum 14. Mal statt und zwar am Kirchweihmontag, 22. August. Der Start ist um 18 Uhr beim Gasthaus „Glücks-mühle“. Zu den interessanten Gewinnen zählt auch eine Einladung beim Entenwirt vom Samerberg. Näheres auf den Bildern vom Happurger Entenrennen 2017 und auf dem Plakat.

Fotos: Johannes Barthel, Happurg

14. Happurger Raiffeisenbank im Nürnberger Land eG

Enten Rennen

Kirchweihmontag, 22.8.2022
Start: 18.00 Uhr beim Gasthaus „Glücksmühle“
Entenabgabe am Start bis 17.45 Uhr

Mit super Gewinnen!

Vorverkaufsstellen:
Bäckerei Wacker, Happurg
Metzgerei Sill, Happurg
Seeterrassen, Happurg
Tankstelle Koch, Happurg

Wir gehen baden für einen guten Zweck!

mit freundlicher Unterstützung von

RANCHER
Brotbackwaren & Gebäck

BUCHNER
Brotbackwaren & Gebäck

Kirwa-Verein Happurg e.V.

Seeterrassen
Seebäder & Strand





Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Entenrennen
3. Happurg